

Club Spéléo Canyon Tullins 17 rue de la Chevalerie 38210 TULLINS	Compte-rendu de sortie
Cavité ou Canyon	Cuves de Sassenge
Date	30/09/2023
Participants	Angéline - Stéphane - Thierry M - Mathieu - Et pas Giuseppe
Matériel emprunté au CSCT	RAS
Auteur	Mat'
Temps passé sous terre	11h

Après de multiples reports dus à une météo capricieuse au mois d'avril et mai. Thierry nous proposa le 23 ou le 30 septembre, et heureusement nous choisissons le 30 (le 23 étant pluvieux). L'objectif : le fond des Cuves pour aller faire la bise à Mélusine.

La veille du jour J, Giuseppe lancera une bouteille à la mer, en proposant de faire une équipe avec un objectif plus court. Sans Succès. Comment avez-vous pu lui faire ça bande d'ingrats?

Le RDV est donné, 7h sur le parking. Comme je suis un mec sympa, j'avais ramené des pains au chocolat (chocolatine pour les puristes) et croissant. Le temps de se changer, puis en route pour une belle classique ! Arrivé à l'entrée, protocole de mise, je remplis la feuille d'émargement (Thierry, n'ayant pas ses lunettes, m'a chargé de cette lourde tâche).

La partie touristique passée (qui n'a rien de très touristique d'ailleurs), nous nous engageons dans la Grande Galerie. Nous marchons d'un pas sûr et déterminé, prêt à en découdre, en suivant notre guide Thierry. La partie rando passé, nous enchaînons jusqu'à la Salle du Sable ou nous faisons une première pause. Nous avons eu la surprise de constater que toutes les cordes ont été changées jusqu'en bas du Puits Lavigne. Puits Lavigne, où Angéline, à trouver des cordes toutes neuves pour le siphon Ouest appartenant au Gucem, selon certaine source elle aurait pisser dessus par pur mesquinerie (personnellement je pensais que c'était une nouvelle resurgence, quelle naïveté!).

En finissant de passer l'étréouiture bien merdique après le P. Lavigne, je manquai une marche et manquai Thierry de peu en tombant (désolé Thierry, je viserai mieux la prochaine fois), rien de casser ! Nous continuons notre progression et admirons tous la cascade Jacqueline, faisons une nouvelle pause à la Salle du Thermomètre, admirons le laminoir du beurre (mais quel endroit magnifique, si vous ne l'aviez jamais fait, je vous le conseille vivement 🍷🍷). On pu voir de belles marmite, avec de couleurs rappelant les tropiques. Et enfin, vers 14 h, on arrive à la Salle Carrel, ou nous nous restaurons avec appétit et on apprend que Thierry suivait un régime sans additif (méfie toi Thierry, je crois qu'il y en a plein dans la Spéléo des additifs !) . Après une petite discussion, la décision et prise de faire demi-tour et de ne pas poursuivre vers le siphon terminal se trouvant encore à 1h. Je profitai de la fin de la pause repas de mes camarades pour monter le P60, puis Thierry m'appela pour redescendre et reprendre la route.

Le sens retour se fit bien plus vite que l'aller, en 5h. À la salle du Thermomètre, Thierry nous demanda de ne pas mettre du sable au milieu de la chatière Mao. Du coup on lui à mi une pierre, et il est toujours bloqué là-bas, quelqu'un peut y retourner pour enlever le caillou ?

Dans la Galerie du Canyon, nous trouvons un flash posé sur un caillou. On prit la décision de le laisser dans la caisse à l'entrée. Enfin, s'est fatigués que nous trouvons la sortie, comme le veut la coutume tout le monde se fit un check (et pas un chèque malheureusement, si certains sont intéressé je peux vous envoyer mon

rib). Angeline checka Thierry et Stéphane avec amour, et me lâcha un vent dantesque ! Je m'en remets à peine.

Arrivé au parking, nous rencontrons divers spéléo et on apprit que le flash en question était celui de Serge Caillault.

Voilà une belle sortie avec Stéphane, Angeline et Thierry. Mais il va falloir y retourner pour aller au Siphon Terminal et faire le Siphon Ouest. (Dans la même sortie bien sûr!!)

Quelque photo plus bas.





